

つれづれなるまゝに 第1号

令和2年4月6日（月）発行



校長 深谷 浩一

「長年ありがとうございました！」 ～離任された先生方へのメッセージ～

はじめに、今年は新型コロナウイルスの影響により、4月3日に予定していた離任式を中止せざるを得なかったことについて心からお詫びいたします。また、新任式の際に離任された先生方を紹介しましたが、コロナウイルス感染拡大防止の観点から式を短縮した関係で十分な時間をとってご紹介できなかったことを併せてお詫び申し上げます。

ここで改めて離任された先生方の、本校での実績等についてご紹介いたします。（氏名の後は①在職年数、②担当教科、③在職中の主な校務分掌 ④部活動顧問、⑤転出先等を表しています。）

高野智一先生（①7年 ②国語 ③学年主任 ④水泳部 ⑤鉾田二高）

【贈るメッセージ】

転勤して早々、学年主任として3年間、その後の3年間は志願してスポーツ科学コースの担任を、そして昨年はスポーツ科学コース1年の副担任を務めていただきました。最後の2年は渉外部、特に昨年はスクールバス等を担当し、進路指導部では奨学金の係を担当されました。部活動は水泳部の顧問として、夏には生徒と一緒に泳ぐ姿も見られました。

一人一人の生徒をよくみて、厳しくも温かな、そしてきめ細かな指導に心がけ、生徒の将来を見据え、大きな心で対処してくださり常に頼りになる存在でした。

川松一広先生（①12年 ②英語 ③特活部長 ④野球部、新体操部 ⑤岩瀬高校）

【贈るメッセージ】

先生は温厚なお人柄・笑顔・笑い声で和やかな雰囲気を作ってください、周囲に安心感を与えてくださいました。また、抜群のリーダーシップと段取り力で、計画的に仕事を進める姿が印象に残っています。さらに、パソコンスキルに優れ、音響機器等にも詳しく、誰もが知る（！？）“MR.X”として、数々のビデオ編集で職員も楽しませてくれました。

常に学校全体のことを広く考え、生徒のことを第一に据えて、適切な助言をくださいました。長い間、中央高校発展のためにご尽力いただき、ありがとうございました。

中根満先生（①8年 ②数学 ③教務主任 ④軽音楽同好会 ⑤水戸一高）

【贈るメッセージ】

中根先生には特進担任から学年主任、教務主任と学校の重責を担っていただきました。学年主任のときには常にリーダーシップをとり、周囲のバランスをとりながら的確に学年を

引っ張っていただきました。みんなの意見を尊重していただき、風通しが良い学年でした。
教科指導は言うまでもなく、生徒をスピーディーに先導してくれました。推薦指導時は毎日夜遅くまで口頭試問の生徒を指導してくださった姿が印象に残っています。その後、教務主任として、朝早くから夜遅くまで学校の中心として仕事をする姿は印象的でした。

長谷川友子先生（①6年 ②国語 ③教務部、保健厚生部 ④芸術部 ⑤水戸二高）

【贈るメッセージ】

長谷川先生の国語の授業は板書も解説もきめ細かくわかりやすいと、多くの生徒がコメントしていました。また、芸術部のご指導も丁寧に行っていただきました。プライベートではイタリア語とイタリア料理に親しまれているそうです。

新天地水戸二高でも多くの生徒を魅了されることでしょう。名残惜しいですが、益々のご活躍をお祈りいたします。

塚田浩幸先生（①9年 ②英語 ③生徒指導部 ④野球部 ⑤水戸商業高校）

【贈るメッセージ】

塚田先生は真っ直ぐで温かいお人柄で、常に生徒一人一人と真正面から向き合っておられました。生徒の話をよく聞き、ときに厳しく、ときに励ましながら指導されていた姿が印象的でした。在職された9年間に、人文、理系特進、スポーツ科学と全3コースの担任をされた中央高校のスペシャリストでもあります。

野球部の監督としても長年活躍され、これまでに県大会ベスト16、ベスト8と勝ち上がり、球児だけでなく、中央高校全体を盛り上げてくださいました。

長津智也先生（①5年 ②数学 ③教務部 ④バスケットボール ⑤鬼怒商業高校）

【贈るメッセージ】

校内のコンピューターに関して誰かが困ったときには、いつも頼りにされていたのが長津先生でした。校務支援システム導入時には、大変なご貢献をされました。また、数学科では、数検受検の指導にもご尽力されました。先生のおかげで合格できた生徒は多数です。

中央高校を去られることはとても残念ですが、この度の異動では私も勤務経験のある「Kレンジャー」というマスコットキャラクターがいる鬼怒商業高校へのご栄転です。

堤谷菜由先生（①3年 ②事務職員 ③— ④— ⑤教育庁総務課）

【贈るメッセージ】

てきぱきとした仕事ぶり、笑顔が素敵で印象的でした。生徒にとっても頼りになるお姉さんとして慕われていたようです。野球応援では演奏を手伝っていただきました。今度は県庁でのお仕事になりますが、学校での経験を活かして頑張ってください。

コロナウィルスが猛威を振るうこのような時に離任される先生方には離任式を実施できなくて大変心苦しく思いますが、生徒の心の中には先生方の貴重な教えが深く刻みこまれていることと思います。転任される先生方の新天地での益々のご活躍をお祈りしています。（おわり）